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TOLEKA NEWS – NOTIZIE SPAZIALI Nr. 11
AGGIORNAMENTO DELLA FEDERAZIONE GALATTICA – DEL 17 gennaio 2024

Ciao di nuovo, e grazie per passare dal mio canale.
Spero stiate tutti bene e felici.
Sono Mari.

Queste informazioni possono essere viste come fantascienza o come meglio viste dallo spettatore e 
le pubblico esclusivamente a scopo di intrattenimento. Tuttavia, prendo molto sul serio la mia 
informazione.

Chi ha occhi per vedere, che veda!

Per iniziare l'aggiornamento sulle Notizie Spaziali di oggi, ecco la situazione con l'equipaggio 
Taygetiano:
L'Astronave Toleka, che è la Nave Ammiraglia di Taygeta e la Nave della Regina, è stata riparata 
dopo l'incidente in cui una delle sue Navi da Combattimento è rimasta intrappolata tra lei e la nostra
Nave da Rifornimento, Sashka-01, come descritto nel video di cui fornisco il collegamento alla 
vostra destra, adesso:
Grave incidente a bordo dell'Astronave Toleka-(video spagnolo):
 https://www.youtube.com/watch?v=-qGouRiAIf4&t=5s

Il casco, è stato completamente riparato così come i danni al pavimento e ai meccanismi delle porte 
scorrevoli, nonché, ai sistemi di supporto vitale dell'hangar, tutti danneggiati durante l'incidente.
La Toleka, è tornata pienamente operativa, ma la nostra nave d'appoggio, Sashka-01, è ancora 
ormeggiata a babordo. Possiamo camminare facilmente da una nave all'altra, utilizzando 

https://www.youtube.com/watch?v=-qGouRiAIf4&t=5s


l'estenzione telescopica che copre le porte dell'hangar.

La Sashka-01 rimarrà attraccata alla Toleka mentre verranno eseguite piccole ma necessarie 
riparazioni interne, oltre alla manutenzione di eventuali meccanismi e componenti che potrebbero 
richiedere attenzione. In questo momento stanno effettuando la manutenzione degli ascensori 
presenti in tutta la nave, sostituendo i lubrificanti in ingegneria e mettendo appunto i cuscinetti 
magnetici dei componenti rotanti dei 12 motori.

Grazie al Team di Ingegneri della Sashka-01 e al suo Team di assistenza, la Toleka é stata in grado 
di ricevere assistenza e riparazione quí, senza dover recarsi a Temmer su Taygeta. Inoltre, ieri, la 
Nave di Scorta Taygetiana, “Vigilant Eagle”, o “Aquila Vigilante”, è arrivata nell'orbita terrestre ed 
è stata posizionata accanto alla Toleka. Usando la terminologia della Marina Terrestre, sarebbe 
classificato come un Cacciatorpediniere del tipo che scorta le Portaerei.

L'Aquila Vigilante, che tradotta in lingua taygetiana è “J'atti'atza”, è lunga 320 metri ed è 
alimentata da 2 reattori punto zero che alimentano 4 turbine a getto di plasma corotanti e, sì, è una 
Nave da Guerra completamente armata ed equipaggiata e con un equipaggio di 25 persone. È qui 
per assistere e proteggere l'Astronave Toleka, come qualsiasi Cacciatorpediniere proteggerebbe la 
sua Portaerei sulla Terra.

A differenza del Sashka-01 che deve andare e venire con rifornimenti e pezzi di ricambio, lo 
J'atti'atza o Aquila Vigilante, rimarrà d'ora in poi di stanza quí accanto alla Toleka, aiutando con 
tutto ciò che é necessario. Il suo equipaggio, opererà in modo indipendente a bordo della sua nave 
senza mescolarsi direttamente con quello della Toleka, e ruoterà anche il suo personale con il 
passare dei mesi, per evitare che qualcuno di loro soffra di Sindrome di Burnout o Sindrome della 
Bruciatura, o Stress Cronico.

Nelle prossime settimane, la Sashkia-01, aiuterà la J'atti'atza, con l'installazione dei necessari 
dispositivi elettronici e di comunicazione di origine Umana, in modo che possa operare in modo 
efficiente qui in orbita terrestre bassa, poiché non hanno alcuna attrezzatura Umana installata a 
bordo, perché é la prima volta che questa nave opera vicino alla Terra.

Per quanto riguarda i piani per l'equipaggio della J'atti'atza di comunicare con gli Umani o 
cooperare con qualsiasi informazione, continua rimanendo una possibilità ma, per ora, devono 
arrivare e adattarsi alla loro nuova missione qui.

Negli ultimi 2 mesi, l'equipaggio dell'Astronave Toleka, è stato sovraccarico di lavoro e di compiti, 
perchè ci sono pochissime persone per una nave così grande e anche a causa dei recenti incidenti; 
quindi, se avete notato che non c'è molta attività che proviene da altri membri del mio team, come 
Athena, D.K. o Yazhi, questo è il motivo.

Passando all'Audit della Federazione o come si chiama, l'ultima notizia è che il Secondo al 
Comando del Distaccamento degli Etorthan, di cui avevo informato nel mio ultimo video di Space 
News, e che si era ammalato, è morto.



L'Etorthan, fu uno dei membri del Primo Distaccamento che scese sulla Terra per parlare con le 
Società Segrete e i Leader Mondiali fantocci, all'inizio di gennaio. Sebbene la causa del decesso non
sia stata ancora rivelata ufficialmente, si dice che l'Etorthan abbia preso qualcosa mentre si 
trovavano sulla superficie terrestre, in Antartide. I suoi medici, non sono riusciti a salvargli la vita.
Immagino che quando arriva il momento di partire, nessuna tecnologia sia sufficiente per impedire 
a una creature di morire.

Come dettano le loro usanze, il corpo è stato imbalsamato e trasferito su una delle loro Navi per 
essere trasportato nuovamente sul loro pianeta d'origine, che, non posso menzionare qui per nome, 
ma si trova nella Regione della Stella Nu Orionis, nella Costellazione di Orione. Gli Etorthan, 
provengono originariamente o ufficialmente, da pianeti orbitanti attorno alla grande Stella Rossa  
Betelgesue, chiamata anche Alpha-Orionis, ma abitano diversi pianeti orbitanti attorno ad altre 
stelle nella Costellazione di Orione, come nel caso di questo Diplomatico defunto.

Il suo Assistente, è stato ora elevato di grado e, gli Etorthan, continueranno la loro veririfica come 
pianificato. Questo incidente, ha costretto gli Etorthan a retrocedere sulla loro Agenda, ma mi hanno
informato che ora riprenderanno il loro lavoro a partire da oggi, 17 gennaio 2024, e hanno iniziato a
insistere per salire a bordo della Nave Ammiraglia Urmah Avyon-01, e ancora una volta il Re Ruhr, 
ha risposto con un grande “piss off”, che in spagnolo sarebbe qualcosa come “ vai al diavolo”.

Non hanno chiesto di imbarcarsi su nessuna Nave Taygetiana, ma sappiamo che ci chiameranno nei 
prossimi giorni. La Regina Alenym, anche negherà loro l'accesso a una qualsiasi delle 3 principali 
Navi Taygetiane che si trovano attualmente nell'orbita terrestre, seguendo l'esempio degli Urmah.

Il Distaccamento della Federazione Galattica Etorthan, è previsto per un altro incontro con i 
Rappresentanti della Terra sulla superficie del pianeta Terra in presenza  fisica, per l'ultimo fine 
settimana di gennaio, il 27 e il 28. Si dice, che questa volta, incontreranno Alti Ufficiali militari di 
Nazioni importanti, (non posso rivelarlo qui, ma potete immaginare chi saranno).

Si incontreranno con diversi magnati della tecnologia per parlare di Telecomunicazioni avanzate e 
Intelligenza Artificiale e di come utilizzarle al meglio sulla Terra. Non posso fare a meno di 
sospettare che stiano istituendo un sistema di controllo mentale molto più efficiente sulla Terra, dal 
momento che parlano anche di Transumanesimo per implementare interfacce di comunicazione 
mente-macchina.

Quasi nessuno avverte la popolazione, che tali sistemi significano in realtá, interfacce di 
comunicazione uomo-macchina. Quello che voglio dire è che, la comunicazione ed i comandi, 
fluiscono in entrambe le direzioni: così come l'uomo può controllare la macchina, anche la 
macchina può controllare l'uomo sotto il comando di chiunque controlla dette macchine. Come è 
stato detto, la tendenza attuale è quella di sostituire, più o meno gradualmente, i telefoni cellulari 
con impianti neurali interattivi che permetteranno agli esseri Umani di far parte dell'Internet delle 
cose. Diventeranno Cyborg in ogni senso della parola, ma, mi chiedo: perché dovrebbero fermarsi 
lì?

Non ha senso continuare a dipendere da una percentuale delle parti biologiche, quando queste 
possono essere molto più efficenti lavorando solo con le macchine. Forse pensano che conservando 
una certa percentuale della biologia nella loro Società Cyborg Transumanista super controllata, 
saranno in grado di conservare l'energia creativa dell'Umanità e di tutte le creature con una forte 
connessione con la Fonte ma, per quanto ne so, una Società super Transumanista, farebbe sì che 
l'anima si ritragga.

Pertanto, l'individuo non avrà più la capacità creativa né di manifestazione, a meno che non stia 



progettando di dare alle anime in quei corpi con Chip, qualche tipo di illusione esperenziale, 
facendo loro credere di avere il controllo della propria vita, quando non è così. Ma, domando:
In cosa differisce quello della Società super controllata, dalla mente che esiste sulla Terra proprio in 
questo momento?

Inoltre, la Federazione Galattica Locale, ha informato tutti coloro che si trovano nell'orbita terrestre,
che il Distaccamento Etorthan, ha rivelato con il suo Audit, un'operazione illegale alla quale hanno 
partecipato alieni Grigi regressivi che si spacciavano per innocui Grigi Z, per effettuare 
un'operazione di rapimento su larga scala in cui portavano via le loro vittime fuori dal pianeta, per 
non tornare mai più.

Si sono spacciati per amici Z, per ingannare le Pattuglie Alfa-Centauri della Federazione Galattica 
che sorvegliano la Terra. Ciò che hanno fatto con loro, non è stato rivelato ufficialmente, ma tutti 
possiamo immaginare che non stiano tramando nulla di buono; Sicuro! Quello che hanno fatto, si è 
concentrato principalmente sui giovanissimi,... se capisci cosa intendo.

Questa svolta degli eventi riguardo a ciò che gli Etorthan stanno facendo qui, è servita a calmare 
diverse razze stellari ingenue qui in orbita terrestre, dopo aver sentito voci secondo cui il 
Distaccamento Etorthan potrebbe non essere così positiva come dicono.Sebbene ciò che riferiscono 
sembri possibile e logico, questo sa di una campagna pubblicitaria per ottenere sostegno e 
cooperazione da razze come i Taygetiani e gli Urmah, che non stanno cooperando e, questa 
tendenza a non diffondersi ad altre razze come, i Siriani, i Sassàni e gli Ya'yel, che ora stanno 
facendo troppe domande agli Etorthan.

Questo sarebbe tutto per la mia presente relazione. Come sempre, vi terrò informati su qualsiasi 
novità. Nuovamente, grazie per guardare il mio video di “Toleka News” e per dargli “Like”, 
condividerlo e iscriversi. Lo apprezzo molto e spero di vedervi qui anche la prossima volta.

Abbiate cura di voi!
Con tanto affetto,
vostra amica,

Mari Swaruu.
….............................................................

CHI HA OCCHI, VEDA!
….............................................................
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